



La Trompette

## Le mystère des esprits méchants (Transcription)

La Clef de David avec Gerald Flurry

- Gerald Flurry
- [07/12/2016](#)

Bonjour à tous. Votre Bible enseigne dans plusieurs de ses livres qu'il y a des esprits méchants dans ce monde, et pourtant ceci est un grand mystère pour les gens de ce monde. Pourquoi cela? Et ça devient encore pire, parce que le propre peuple de Dieu a été détourné et conduit loin de Dieu, en ce temps de la fin. 2 Thessaloniens 2 parle d'une grande «apostasie» en ce temps de la fin, une grande apostasie de la vérité de Dieu, juste avant le Second avènement de Jésus-Christ. Mais quelle a pu en être la CAUSE? Quelle était la CAUSE de cette grande apostasie? Eh bien, c'est parce qu'ils ont été trompés par des esprits méchants, et pourtant c'est un MYSTÈRE, même pour la plupart des gens dans la propre église de Dieu; ceci est PROUVABLE à partir de votre propre Bible.

Et ça devient encore pire que cela parce que presque 50 pour cent de ceux qui se sont détournés—bien, en fait CINQUANTE POUR CENT d'entre eux—PERDRONT leurs vies éternelles, ils perdent leurs VIES éternelles. Quelle en est la raison? Et bien, des esprits méchants les ont trompés et les ont détournés de Dieu. Maintenant, c'est certainement la pire tragédie possible que vous pourriez voir, que vous pourriez comprendre, et pourtant c'est un MYSTÈRE pour ces gens. Pourquoi donc? Je ne connais aucun endroit dans la Bible où vous pouvez voir une destruction spirituelle aussi MASSIVE que ce qui se produit en ce temps de la fin juste avant le Second avènement de Jésus-Christ. Il n'y a aucun autre endroit dans la Bible où vous trouverez ce genre de destruction SPIRITUELLE, et cela signifie qu'il n'YA aucun avenir, c'est donc la pire des destructions, et de loin.

Mais si le propre peuple de Dieu est séduit comme cela, qu'en est-il des gens de ce monde? Quelle est la profondeur de leur PROPRE séduction? Comment pouvez-vous éviter cela? Je veux dire vous, personnellement. Et nous le pouvons, chaque personne peut ÉVITER cela, et l'apôtre Paul nous montre exactement COMMENT l'éviter, et il nous donne des détails et démontre, comme d'autres Écritures le montrent aussi, qu'il y a des ARMÉES d'esprits méchants, et ils sont PUISSANTS. Ils sont plus puissants que les HOMMES, et pourtant c'est un mystère. Comment expliquez-vous cela? Ceci est vraiment ÉTONNANT, et pourtant c'est la vérité. C'est la vérité.

Il y a certainement de bonnes nouvelles, mais il y en a quelques mauvaises avant que nous atteignons les bonnes.

Jetons un regard à Colossiens 2 verset 8. Le livre des Colossiens se trouve dans le Nouveau Testament, et il fut écrit il y a environ 2000 ans, à cause d'une église tiède ou une Église laodicéenne de Dieu. Et ce n'est qu'un TYPE, cependant, de ce qui se produit au temps de la FIN dans une église laodicéenne, ou tiède, des gens sont simplement devenus TIÈDES au sujet de la vérité de Dieu, parce qu'ils sont séduits par des esprits méchants qui sont plus puissants qu'eux. Mais, si vous utilisez la puissance de Dieu, ils peuvent certainement être vaincus, et ENTIÈREMENT vaincus.

Notez Colossiens 2:8 «Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par une vaine tromperie, s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, et non sur Christ.» Vous voyez, ils ne sont pas enracinés dans la Parole de Dieu, mais dans les SÉDUCTIONS, les FANTAISIES, la MAUVAISE ÉDUCATION et la PHILOSOPHIE. Je veux dire que les gens qui s'intéressent à ce sujet ont une bonne éducation, mais voyez ce qui leur arrive ici. Donc méfiez-vous, méfiez-vous, n'ayez confiance en personne, sauf en Dieu et en Sa Parole—PAS EN UN HOMME! Aucune confiance ne peut être placée dans un homme. Cette «vaine philosophie» est BASÉE sur les rudiments du monde; cela signifie les esprits régnant

sur l'univers; c'est ce genre de puissance que nous combattons, les esprits méchants de l'univers. Le pouvoir d'influencer les gens dans leurs humeurs, attitudes et sentiments. Et j'inclus aussi les gens qui sont tout à fait au sommet. Ils peuvent vraiment faire des ravages à un roi ou un président ou quelqu'un en charge, un Premier ministre ou n'importe qui d'autre. Mais ceci parle d'armées, des armées d'esprits méchants, et pourtant MALGRÉ tout cela et les nombreuses Écritures À CE SUJET, ce monde est presque totalement séduit à ce propos. Presque entièrement. Ce sont des esprits méchants qui règnent MAINTENANT, seulement sur cette Terre, parce que quelque chose de VRAIMENT dramatique s'est produit dans l'univers il y a environ trente ans, et vous pouvez le prouver à partir de votre propre Bible.

Mais il est écrit dans Apocalypse 12 versets 9 à 12—et je vous les lirai plus tard si j'ai le temps—qu'ils sont CONFINÉS sur cette Terre. Tous ces démons, tous ces esprits méchants qui étaient dispersés dans l'univers y causant partout beaucoup de dommages, n'y sont plus maintenant parce qu'ils ont été précipités sur cette Terre et maintenant ils sont CONFINÉS sur cette Terre. Et si vous regardez autour de vous dans le monde, vous verrez que tous ces problèmes se développent, et ceci en EST la raison, et les gens ne comprennent pas, mais sont de plus en plus apeurés et effrayés tout le temps et ils le devraient, mais ils ne comprennent pas le MYSTÈRE qui se cache là derrière. Ils ne comprennent pas ce que cela signifie, et ils le DEVRAIENT. Dieu voulait que nous comprenions TOUS—chacun de nous, mais nous devons être RÉCEPTIFS à ce que Dieu dit dans la prophétie biblique. Nous devons être réceptifs à cela.

Ceci est un mystère, mais voyez, ce ne doit pas être un mystère pour VOUS, et cela ne DEVRAIT pas être un mystère pour VOUS. Dieu veut que nous comprenions TOUS ceci, mais le monde—en général—a choisi de l'ignorer.

Le verset 18 l'explique dans le contexte de—laissez-moi vous le lire: «Qu'aucun homme, sous une apparence d'humilité et par un culte des anges,» mais ce sont des anges DÉCHUS, et bien sûr, seul Dieu devrait être adoré, «ne vous ravisse à son gré le prix de la course, tandis qu'il,» un HOMME, «s'abandonne à ses visions» cela devrait se lire 'des visions qu'il a VUES,' vous pouvez lire cela dans presque tous les commentaires, ils ont seulement fait une erreur de traduction, «et qu'il est enflé d'un vain orgueil par ses pensées charnelles». Vous voyez, ces esprits méchants sont en fait ADORÉS, tout comme 2 Corinthiens 4:4 dit que Satan est le dieu de ce monde, le dieu est adoré donc ils sont ADORÉS.

Si vous regardez le mot «s'abandonne» au verset 18, cela signifie 'envahir, faire une ENCURSION hostile au dedans,' et il est envahi par des esprits méchants, une armée d'esprits méchants, ils prennent le contrôle d'un HOMME, un homme qui est en charge de la propre Église de Dieu, et il prétend lui-même être Dieu, est-il dit ailleurs. Combien CELA est outrageant? Et pourtant il détourne toute l'Église de Dieu loin de Dieu! C'est le pouvoir qu'ont ces esprits méchants. ENVAHIS par ces esprits méchants, cet homme qui est là connaissait toute la vérité de Dieu, il en avait la compréhension, mais il s'en est détourné, et Satan a réussi à le contrôler, et les esprits méchants ont commencé à influencer, et tout cela est dans votre Bible et vous pouvez le prouver. Ce n'est pas difficile du tout, et pourtant cela demeure un mystère, et cela a été proclamé par CETTE Église durant environ 70 ans. Voyez, cet homme devait devenir comme un ange de lumière; c'est le problème avec les gens de ce monde. Ils ne RÉALISENT pas, comme il est dit dans 2 Corinthiens 11:14, que Satan vient comme un ange de lumière. Il se présente comme un ange de lumière. Il paraît si BON, en surface il semble que, eh bien, c'est une bonne voie de vie, tellement aimante. Mais vous ne pouvez pas accepter cette compréhension superficielle; vous devez creuser dans la Parole de Dieu et voir ce qui se passe VRAIMENT, et ce n'est pas agréable. Ce n'est pas quelque chose de bon, vous pouvez en être certain. Ils viennent comme de méchants esprits de lumière, et ils ont séduit 95 pour cent du peuple de Dieu, mais il y avait un reste de cinq pour cent qui est resté avec Dieu et qui continue à PROCLAMER le même MESSAGE de Dieu sur ce qui arrive à l'Église de Dieu dans ce temps de la fin, ce qui n'aurait JAMAIS dû se produire. Mais c'est arrivé, à cause de ces esprits méchants. Cinquante pour cent d'entre eux doivent être plongés dans la Grande Tribulation, mais ils se REPENTENT alors, heureusement, et nous pouvons remercier Dieu pour CELA. Mais encore, cela signifie «s'introduire dans ces choses qu'il a vues». Il ne fait que piétiner HAUTAINEMENT la Parole de Dieu et jeter la vérité par terre. Et c'est une crise terrible, peut-être la plus grande crise JAMAIS arrivée dans l'Église de Dieu, certainement dans l'église du Nouveau Testament. En termes de nombre, il n'y a JAMAIS eu de crise comme celle-là, aussi loin que je me rappelle. Mais il a simplement pris le contrôle et a piétiné la vérité par terre.

Verset 19: «sans s'attacher au Chef,» C majuscule, 'sans s'attacher au Chef'. Voilà la plus grande crise possible, «dont tout le corps, assisté et solidement assemblé par des jointures et des liens, tire l'accroissement que Dieu donne.» C'est au verset 19. Voyez, c'est un C majuscule; ils ont perdu leur Chef. Qu'arrive-t-il si un corps physique n'a pas de tête? Et bien, ce n'est qu'une image horrifiante, une image horrible. Mais que dire d'un corps spirituel qui a perdu son Chef ou sa Tête? C'est la plus grande crise de toutes! Jésus-Christ est le Chef de Son Église, et si vous perdez le Chef, TOUT ne devient plus qu'une tragédie épouvantable. Il ne peut simplement pas y avoir de catastrophe pire que ça.

Adolf Hitler a dirigé l'Allemagne durant la 2<sup>e</sup> Guerre mondiale, et il l'a d'ailleurs aussi DÉCLENCHÉE, et voici ce qu'il a dit à un moment donné: «Ce que vous dites aux gens dans la masse, dans un état réceptif, de dévotion fanatique,» rappelez-vous, cet homme est responsable de la mort de 50 MILLIONS de personnes et voyez ce qui est arrivé ici, regardez le mystère et la tromperie ICI. «Ce que vous dites aux gens dans la masse, dans un état réceptif de dévotion fanatique, demeurera. Les paroles reçues sous une influence hypnotique,» des esprits méchants, «sont radicales et IMPERMÉABLES à toute explication raisonnable.» Et il a dit que ceci devient «un nouvel âge d'interprétations magiques du monde,» cela s'en vient, dit-il, «d'interprétations en termes de VOLONTÉ et non pas d'intelligence.» Et bien, quel est le problème ici? Quand vous vivez par la VOLONTÉ et que vous adorez la VOLONTÉ (c'est ce qu'il dit qu'ils FONT ici), vous adorez des esprits méchants.

Notez le verset 23: «Ils ont, à la vérité, une apparence de sagesse, en ce qu'ils indiquent un culte volontaire,» adorant des armées, même d'esprits méchants, adorant la VOLONTÉ, ce qui signifie adorer l'HOMME et ne pas adorer Dieu! Maintenant ceci est arrivé à des MILLIONS de gens, des millions et des millions de gens parce que ces esprits méchants étaient un mystère pour eux. Ils n'ont pas compris ce qui se passait. Ils pensaient qu'ils pouvaient travailler avec Adolf Hitler. C'était une chose

IMPOSSIBLE parce qu'il était entraîné et contrôlé par des esprits méchants! L'adoration de la VOLONTÉ! Il l'admet! Et si les gens avaient connu leur Bible, ils auraient été HORRIFIÉS par ce qui se passait. Ce qui se passait est clairement dit dans la Bible. Mais chaque fois que vous adorez la VOLONTÉ humaine, vous ne faites qu'adorer l'homme plutôt que Dieu, et alors les esprits méchants vont soit influencer votre vie très lourdement ou la contrôler, et vous devez être tellement prudents. Il s'ensuit au verset 23 l'adoration forcée des anges. Je veux dire, ce sont des anges DÉCHUS et ils sont des TYRANS et ils FORCENT leur volonté sur les hommes. Ils FORCENT leur voies sur l'humanité parce que les chrétiens et d'autres dans bien des cas, sont faibles et n'utilisent pas la PUISSANCE de Dieu, et c'est ce qui se produit. Et c'est toujours un mystère pour ce monde. N'est-ce pas incroyable que ce soit toujours un mystère? Ils vous IMPOSENT leur style de vie! Ils s'IMPOSENT à ce monde! C'est pourquoi ils sont adorés! Et le monde semble aimer ça. Ils aiment être captifs de ce grand monstre méchant et de ceux qui le suivent.

Notez Daniel 8 verset 9. Vous n'avez qu'à vous rappeler que Daniel est un livre écrit SEULEMENT pour ce temps de la fin. Il n'est pour aucune autre période. Vous pouvez voir cela dans Daniel 12, verset 4 et 9. Daniel se fit dire 'Va, Daniel, car ces paroles seront tenues secrètes et scellées jusqu'au temps de la fin,' qui est le temps dans lequel nous vivons aujourd'hui, en ce moment même. Et cela parle d'ARMÉES d'esprits méchants et le montre si clairement que ceci vous DIT même qu'ils sont des armées.

Notez verset 9 de Daniel 8: «De l'une d'elles sortit une petite corne, qui s'agrandit beaucoup vers le midi, vers l'orient, et vers le plus beau des pays.» Mais il y a dualité en ceci, maintenant. Anciennement, cet Antiochus fit beaucoup de choses horribles à Jérusalem, et vous pouvez lire cela dans notre brochure sur Daniel; elle vous dit tout à ce sujet. Mais il y a dualité ici. Il y a aussi un Antiochus au temps de la FIN, que vous pouvez voir ici, au sein même de l'Église de Dieu, un HOMME au sein de l'Église de Dieu qui adore sa propre VOLONTÉ et qui suit des esprits MÉCHANTS.

Verset 10 : «Elle s'éleva jusqu'à l'armée des cieux, elle fit tomber à terre une partie de cette armée et des étoiles, et elle les foula [aux pieds].» Les 'étoiles' sont des anges; ce sont les armées angéliques de Dieu, SI le peuple de Dieu en appelle à eux, les suit et se laisse guider par eux. Mais dans ce cas-ci, c'est l'opposé qui s'est produit. Le propre peuple de Dieu s'est rebellé contre Lui. C'est ainsi que l'église laodicéenne tiède se développe. La concordance *Strong's* définit 'armée' ainsi, quand elle parle d'une 'armée des cieux,' mais ceci pourrait être une MÉCHANTE armée qui a été précipitée du ciel. 'Armée' est définie ainsi: 'une masse de personnes spécialement organisées pour la guerre, et des soldats, une armée.' Cela signifie préparer des soldats pour la GUERRE. Une armée peut signifier une armée de démons ou ça peut signifier une armée d'hommes qui suivent ces esprits méchants, et c'est ce que fait l'Église de Dieu, pour l'essentiel, dans ce scénario du temps de la fin.

Des saints pécheurs. Ces esprits méchants sont actuellement une armée en soi, mais ils ont aussi une autre armée avec eux, qui est le peuple pécheur de Dieu, qui s'est maintenant allié avec ces esprits méchants, et ils jettent la vérité de Dieu par terre. Ils avaient toute cette vérité de Dieu, et ensuite ils l'ont jetée par terre. Notez ceci au verset 12: «L'armée fut livrée avec le sacrifice perpétuel,» ou l'Œuvre de Dieu, appelé le sacrifice perpétuel, mais c'est simplement l'Œuvre de Dieu aujourd'hui, «à cause du péché; la corne jeta la vérité par terre, et réussit dans ses entreprises.» Maintenant, c'est une ARMÉE d'esprits méchants et une armée de gens du propre peuple de Dieu qui se sont REBELLÉS contre Lui, maintenant dirigée par ces esprits méchants. Ils ont jeté la vérité par terre. Ils avaient la vérité de Dieu. Ils comprenaient la vérité de Dieu, et ces esprits méchants sont venus comme des anges de lumières et ont trompé la plupart du propre peuple de Dieu! S'ils sont trompés, où cela laisse-t-il le reste du monde? Combien plus PROFONDE est LEUR séduction? Et bien, c'est une armée que nous devons vraiment éviter.

Maintenant Dieu dit que NOUS devons être des SOLDATS. 2 Timothée 2 parle du fait que nous soyons des soldats pour Dieu! Donc si nous sommes des soldats pour Dieu, nous utilisons la puissance de Dieu et nous VAINQUONS ces esprits méchants chaque fois si nous avons confiance en Dieu, et je veux dire toutes les fois. Mais il y a une bataille, il y a une guerre. C'est pourquoi Dieu dit que nous sommes des SOLDATS de Jésus-Christ. Vous pouvez voir ici où il parle de—au verset 19 je crois—où il parle de la toute fin.

Et ensuite le verset 24 parle du fait que ce n'est pas par sa propre puissance, c'est-à-dire la puissance de cet homme. C'est la puissance de ces esprits méchants, et c'est un MYSTÈRE pour presque tout le monde.

Ensuite le verset 25 dit que c'est la grande fin où Jésus-Christ viendra pour les détruire. Ce sera une destruction «sans l'effort d'aucune main,» ce qui s'applique toujours à Dieu. Il vient et ÉCRASE tout cela, tous ces gens méchants, et ensuite Jésus-Christ revient et nous avons la paix, la joie et le bonheur.

Vous pouvez voir dans 2 Thessaloniens 2 où il est question, encore, de la grande apostasie au sein de l'Église de Dieu. Je vais seulement paraphraser ceci par manque de temps, mais ici encore vous voyez, qu'il y a un homme de Dieu assis dans l'Église de Dieu, la propre Église de Dieu, et qui se présente comme étant lui-même Dieu! Je veux dire, c'est le genre d'influence puissante que ces esprits méchants ont sur cet homme qui est assis dans l'Église de Dieu, mais il vient comme un ange de lumière et bien des gens pensent, 'Oh, c'est tout à fait MERVEILLEUX!' Mais c'est contre Dieu de bout en bout! C'est un fait! Et heureusement tout cela se produit JUSTE AVANT, est-il dit, le Second avènement de Jésus-Christ, etc'EST la bonne nouvelle qui va mettre fin à ceci pour toujours.

Notez Apocalypse 12 verset 7: «Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, (8) mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel.» Vous voyez, ils ont été précipités sur cette Terre, n'étant plus des esprits dirigeants de l'univers, mais des esprits dirigeants de la Terre, de façon MASSIVE. Mais ils sont confinés sur cette Terre. Vous devez voir que des choses terribles se produisent sur cette Terre et CECI en est la CAUSE! C'est pourquoi tout devient beaucoup PLUS INTENSE que cela ne l'a été dans le passé. JAMAIS nous n'avons vu le mal comme dans ce temps de la fin. Partout où vous regardez.

Verset 9: «Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui.» Des millions d'esprits méchants. Cela s'est produit il y a environ trente ans et nous pouvons vous le prouver à partir de la littérature que nous vous enverrons. La vie n'est plus ce qu'elle était. Je veux dire, cette Terre est entièrement INFESTÉE d'esprits méchants comme elle ne l'a jamais été auparavant!

Et notez ce que Dieu dit au sujet de ses anges confinés sur cette Terre, même si c'est TOUJOURS un mystère pour les gens, mais bientôt ils devront le voir. Ils devront le voir. Dieu a parlé.

Verset 12: «C'est pourquoi réjouissez-vous, cieux, et vous qui habitez dans les cieux. Malheur à la terre et à la mer! Car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps.» Il est dans une rage folle parce qu'il SAIT qu'il n'a qu'un peu de temps avant que Jésus-Christ ne revienne sur cette Terre et le projette hors de ce trône et le REMPLACE sur ce trône, parce qu'IL est venu sur cette Terre et s'est qualifié pour faire cela il y a environ 2 000 ans.

Verset 13: «Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la Terre, il poursuivit la femme» qui est un symbole de la propre Église de Dieu. Voyez, quand il a été précipité il persécute la femme, «qui avait enfanté l'*enfant* mâle.» Et il a détourné 95 pour cent d'entre eux LOIN de Dieu en QUELQUES courtes ANNÉES! Il est simplement ÉTONNANT de voir quelle puissance il a, et cependant les gens ne comprennent pas ces esprits méchants, pratiquement pas du tout. C'est un MYSTÈRE pour eux!

Mais voyez la récompense que Dieu donne à cette femme: (14) «Et les deux ailes du grand aigle furent données à la femme,» ou l'Église de Dieu, ce petit reste qui est demeuré loyal, «afin qu'elle s'envolât au désert, vers son lieu, où elle est nourrie un temps, des temps, et la moitié d'un temps, loin de la face du serpent.» Alors Dieu protège Son Église dans cette Grande Tribulation. Il la protège, physiquement et spirituellement, simplement parce qu'elle Lui a obéi et a proclamé Son message et fait Son Œuvre et Dieu veille sur elle.

Voyez, ceci a été UN VIRAGE radical de l'Église de Dieu, si RAPIDE parce que ces esprits méchants, quand ils ont été précipités sur la Terre, ont aussitôt ATTAQUÉ l'Église de Dieu, et l'ont détruite spirituellement, dans bien des cas, presque totalement. Bien que les gens dans le monde VOIENT ceci, ils le voient, mais c'est encore un mystère pour eux. Mais Dieu veut nous protéger, physiquement et spirituellement, et ça c'est la bonne nouvelle!

À la semaine prochaine, ici Gerald Flurry, au revoir chers amis. ■